



Pouvez-vous vous encadrer : une nouvelle exposition à voir au CDI

publié le 01/03/2018

Descriptif :

Pouvez-vous vous encadrer : une nouvelle exposition au collège

Le CDI. du collège accueille, l'exposition itinérante de travaux d'élèves de 5° réalisés en cours d'Arts-Plastiques. Le thème "POUVEZ-VOUS VOUS ENCADRER ?" a permis aux élèves de produire puis d'exposer des œuvres à mi-parcours entre autoportraits et cadres !

Le tout est accompagné de références Histoire des Arts sur le thème du "cadre dans l'Histoire".

Voici une vidéo présentant l'exposition : <https://youtu.be/NMAdnXeqQaQ> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.